

- Educar en el entendimiento mutuo, la tolerancia, la responsabilidad y el respeto a la diversidad.
- Involucrar a todos los implicados en el tema de la educación sobre los derechos humanos, especialmente los de los niños, y a los que coordinan la difusión de programas educativos
- Tratar de destacar ejemplos de buenas prácticas, especialmente aquellos que promueven el concepto de ciudadanos activos y responsables, respetuosos con los derechos de los demás
- Ofrecer la oportunidad de un enriquecedor intercambio de experiencias con el resto de los participantes